



ATHLETISME

publié le 16/03/2022

Mercredi 16 mars les élèves du collège se sont confrontés à ceux de Montmoreau et Villebois avec motivation et bonne humeur. Au programme un triathlon (un saut, un lancer et une course) avec au choix saut en hauteur et en longueur, lancer de vortex, sprint 50m et demi fond 1000m.

Deux équipes iront au championnat départemental à Angoulême le 6 avril.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.